

Zahl der Mehrfachgeburten steigt um 17,3 Prozent



502 Zwillings- und neun Drillingsgeburten. Das ist die Zahl der Mehrfachgeburten in Sachsen im Jahr 2009. Das waren 74 Zwillings- und drei Drillingsgeburten mehr als im Vorjahr. Die Zahl der Mehrfachgeburten je 1.000 Geburten ist damit im Vergleich zu 2008 um mehr als zwei Prozentpunkte angestiegen. Die meisten Mehrlingsgeburten wurden im Direktionsbezirk Dresden registriert. (Quelle: Statistisches Landesamt des Freistaates Sachsen)

Mehr sächsische Frauen mit doppeltem und dreifachem Babyglück.



Freistaat
SACHSEN

klein für die Zukunft